

忍ヶ丘小学校HP
につながります。



しのぶしょう つうしん
忍小★通信

がっこう
No.8 (9月号)

しのぶがおかしょうがっこうちょう うえいだいすけ
忍ヶ丘小学校長 上井大介

なわちゅうこうく あいことば
★**暇中校区の合言葉 3つの「るるる」**

・ねばーる(自分と向き合う力) ・やってみーる(自分を高める力) ・つながーる(他者とつながる力)

れいわ ねんど がっこうきょういくもくひょう
★**令和6年度【学校教育目標】**

「みんなでつくる 楽しい 忍小」 ・挑戦しよう! ・つながろう! ・学び続けよう!

ほんかくてき がっき はじ
♪本格的に2学期が始まっています!♪

2学期のスタートは台風10号に振り回された一週間となりました・・・。各ご家庭でも、暴風警報が発令され、学校が臨時休業になった際の対応などいろいろ考えてくださったことと
思います。ありがとうございました。そのような対応の必要はなくなりましたが、「備えあれば、憂いなし」です。このことがきっと今後の非常時の行動にも活かせると思います。台風シーズンの9月です。今後も同じように早め早めの対応や相談をお願いします。

9月に入って、午後からの授業も始まっています。まだまだ暑いなかでの教育活動となりますので、「早寝・早起き・朝ごはん」を中心に十分な休養と栄養バランスの取れた食事など子どもたちの健康管理をどうぞよろしく願いいたします。



すいえいがくしゅう はじ
◆**水泳学習も始まっています!**



9月3日から水泳学習が始まっています。まずは、1～3年生からのスタートです。今年度は本校を含めて四條畷市内の小学校はすべて民間事業者(ショーエイススポーツクラブ四條畷)さんへ委託しての実施となります。本校は2年めですね。早速、子どもたちの様子を見学に行ってきましたが、インストラクターの先生の話をよく聞いて笑顔でがんばっていました。なかには、このスイミングスクールに通っている人もいますよね。この夏も水場での事故のニュースを聞くことができました・・・。

子どもたちは水中での感覚や浮き方など、いざという時のスキルも身につくと思います。



今年度は、事業者さんの計らいで保護者の方を対象とした参観も実施させていただくことになりました。ご都合がつくよう

でしたら、どうぞご参加ください。(お手紙は1学期に配布済ですが、改めてまちこみメールで添付します。)

◆指定暑熱避難施設(クーリングシェルター)ってご存じですか？

指定暑熱避難施設(クーリングシェルター)が開設されるのは、4月第4水曜日～10月第4水曜日の期間で、熱中症特別警戒アラートが発表されたときです。暑さをしのげる場所として利用することができます。(学校では、基本的に子どもだけで校区外に出るはいけない指導をしています。)

市役所や総合センターなどの公共施設中心に設置され、公共施設の利用上の一般的な留意事項のほか、受け入れ可能人数が決まっているようです。子どもたちには「熱中症特別警戒アラートが発表されたときには、こんな場所があるよ」といった概要の周知はしていますが、ご家庭でも市でこのような場所が設定されていることやそこの注意点などについてお子様に話していただければと思います。詳しくは、四條躰市のHP(以下のURL)でご確認ください。

<https://www.city.shijonawate.lg.jp/soshiki/16/61750.html>



◆力作ぞろいでした！作品展！！



9月3日、4日と校内作品展を実施しました。理科室、家庭科室、図工室の3教室に子どもたちの作品がずらりと並びました。どれも思いがこもった力作ぞろいです！学級や学年ごとに各々の作品の良いところや工夫されているところを探しながら、

鑑賞していました。1年生はペアの6年生と一緒に見学していました。手をつないで見学したり、作品のことをお話ししてもらったりと終始笑顔でしたね。みんなの作品をしっかりともて、来年の作品の参考になるといいですね！



<お知らせ>

★遊技業組合様から防犯器具「ネットランチャー」を寄贈いただきました(右写真)。



あつてはならないことですが、不審者侵入時の対応等に活用させていただきます。

ありがとうございました。

★9月は教育実習生が3人来られ、10月1日(火)まで本校でがんばります。

教師が足りていないという社会情勢のなか、嬉しいことですし、3人とも本校

卒業生ということで、これほど教師冥利に尽きることはありません。忍小で実習経験を積んで、将来の先生をめざしてがんばってくださいね。また、今の小学生の皆さんで「教師になりたい!」という夢を持った人は将来、教育実習で忍小に戻ってくると嬉しいな～。